
CONSEIL QUARTIER CENTRE 
  
Réunion du Jeudi 23/03/2023 - 20h00 
  
Liste des personnes présentes : 
Madame BORDERIE Anne-Marie, Madame CARRARA Véronique (Résidences 
Jean Laurent et Pallu), Monsieur MAETZ Ludovic (Maire-adjoint), Monsieur 
MOURGUES Didier, Monsieur TISSOT André, Madame Fanny 
WEISENBURGER, Monsieur Bruno PAILLOUX.  
 
En prolongement de notre dernière réunion, trois de nos conseillères sont aller voir au parc 
Princesse, les nouveaux aménagements réalisés, des structures en majorité à base de bois, sur 
sol en pelouse synthétique, l'ensemble est jugé assez joli, et semble pouvoir être intégré sur 
les pelouses à l'arrière de la gare du RER centre, au lac supérieur (espace pelouse à l'est) 
--> Nous devons préparer un document de présentation avec les types de jeux et les photos 
des lieux pour faire une proposition et avoir l'avis de l’urbanisme / l’ABF. 
Sachant que leur entretien sera du ressort de la mairie.  
A titre d'information au recensement de 2019 : sur 16000 habitants, 3115 enfants de 0 à 
14 ans vivent sur notre commune, et seraient utilisateurs de ces structures potentiellement.  
 
Point sur la navette en essai jusqu'en Aout 2023, elle est malheureusement toujours assez peu 
utilisée !  
 
Le local provisoire pour les poubelles, rue Ernest André, qui sert pour les commerçants du bas 
de la rue du Maréchal Foch, a été refermé, pourquoi ? Les poubelles sont donc toujours H 24 
sur la rue et les trottoirs.  
 
Sécurité des cyclistes route de Croissy compte tenu des travaux, les services techniques sont 
saisis, cela sera abordé lors de la réunion publique du 29 mars prochain, nous informe Ludovic 
MAETZ. 
 
Echange sur le problème de stationnement en centre-ville, également sur les tarifs, qui 
semblent un peu trop faibles aux Conseillers de quartier pour le stationnement en extérieur. 
Ludovic Maetz rappelle que ce tarif est proche des autres villes alentours et qu’il vaudrait 
mieux une hausse concertée entre villes plutôt qu’isolément. Les procès-verbaux pour non-
paiement du stationnement passent de 17€ à 30€. 
Devant la résidence "Pallu", mettre un emplacement de dépose minute pour les résidents et 
leur famille.  
 
Suite également de l'accompagnement des personnes âgées au théâtre (Jazz afterwork) par 
les lycéens, impossible à mettre en place, pour cause d'examen du bac et difficultés avec 
l’association pour obtenir des places, c'est dommage pour un premier essai, mais on essaie de 
le poursuivre dans l'idée.  
 
Le "live" du conseil municipal est arrêté, depuis fin 2022, pour cause d'économie de 2000€ par 
séance. Les comptes rendus (audio et par écrit) de ces conseils sont disponibles sur le site de 
la mairie.  



 
Monsieur Bruno PAILLOUX nous reparle de son idée de présenter son hobby, il faudrait au 
moins 4 ou 5 stands différents, afin d'essayer de mettre cela en place lors du prochain marché 
nocturne du 12 mai, celui du 14 avril semble trop proche en termes de timing.  
Il doit préparer un texte à diffuser pour appel à candidature.  
 
Echange sur l'obligation des composteurs pour 2024. 
 
Prochaine réunion le 18 avril avec si possible Madame VICQ APPAS pour faire un point sur 
l'avenir des futurs travaux du centre-ville, et leur coût.  
 
Autre réunion prévue le 11 mai 2023. 
 
Fin de la réunion 22 hrs 00.  
 


